

## 校長室より④

### 三校交流会(どんぐり向方学園・遠山中・天龍中) 6/29



6月29日(水)今年度第1回目の三校交流会を行いました。今回は、合同授業ということで、1年生は国語、2年生は数学、3年生は理科と天龍中の教科担任が担当して行いました。三校の生徒がグループで一緒になり、協力して課題解決をする姿が見られました。

## 2学年保育実習 7/8



家庭科の授業として、2学年が天龍保育所での保育実習を行いました。段ボールで手作りのガチャポンや福引きと双六を準備し、楽しく遊ぶことができました。保育園児はとても楽しそうに準備した遊びに夢中になっていました。2年生の生徒の園児への接し方は、とても優しく上手でした。

## 国際基督教大学生サービ斯拉ーニング交流 7/13 7/15



国際基督教大学の学生6名が天龍村でのサービ斯拉ーニングプログラムの一環で来校し、英語の授業を2時間一緒に行ってくれました。外国籍の学生も含め英語に堪能なところを活かし、英語の授業の活性化を期待している事を学生に伝えてありました。本校生徒も大学生の学びから感じるものもあったのではないかと思います。

また、学生によるこの活動の報告会が22日に行われ、私も参加してきました。本校での活動を含め、小さく豊かなコミュニティーと自然と伝統文化を大切にする天龍村での体験から、貴重なことを学び感じたようです。

## 1学期終業式 7/21



1学期70日間が終了しました。終業式では『私たちはなんのために学ぶのか』の問いを投げかけ、70日間何をどのように学んだのか、何ができるようになったのか学年毎に振り返ってみました。夏休みは自立した学びができることと、自分の2学期のプラス1とアウトプットを考えてくるようにという宿題を出しました。